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Ich fand den Tag 
heute sehr interes-
sant. Besonders als 
wir hören durften, wie 
eine Sitzung im Ple-
narsaal abläuft. Ich 
habe bisher gedacht, 
dass Politik langweilig 
ist, aber heute habe 
ich gesehen, dass es 
anders ist. Ich habe 
gelernt, wie es in ei-
ner Fraktionssitzung 
abläuft und das dort 
jeder ehrlich zu je-
dem ist. Man wurde 
von jedem freundlich 
begrüßt, dem man 
auf seinem Weg be-

gegnet ist. Später 
hatten wir noch eine 
Fragestunde mit ei-
ner Abgeordneten 
und sie hat uns alle 

Fragen beantwortet. 
Ich fand den Tag sehr 
interessant und habe 
gelernt, dass Politik 
sehr viel Spaß ma-

chen kann. Alle Men-
schen waren nett und 
sympathisch.

Hannah Grützan
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Wir erlebten heute hier, in 
der Landtagsfraktion DIE 
LINKE, einen schönen, lu-
stigen, interessanten und 
tollen Tag. Zuerst durften 
wir an einer Fraktionssit-
zung teilnehmen. Darauf 
gingen wir dann mit Jörn 
Schulz zur Vize-Landtags-
präsidentin Frau Schlupp. 
Sie erzählte uns einiges 
über den Landtag und über 
die Fraktionen. Nachdem 
Gespräch lauschten wir ei-
ner Sitzung im Plenarsaal 
über Gebärdensprache als 

Girlytik

Unterrichtsfach. Ich fand 
die Rede von Frau Olden-
burg sehr interessant. Mit 
Frau Bernhardt unterhielten 
wir uns über ihren Job, und 
was so los ist in der Frak-
tion. Zum Mittag gab es Dö-
ner in der Cafeteria. Rasho 
Janew führte uns durch die 
Fraktionsräume, während 
Jörn Schulz Bilder machte. 
Der Tag hat mir sehr viel 
Spaß gemacht und ich 
würde immer wieder gerne 
kommen.     

Tiffany Düvier

Keine Langeweile

Ich fand den Tag heute sehr 
interessant. Besonders toll 
fand ich die Sitzung im Ple-
narsaal. Leder konnte ich 
nicht alles sehen, da ich 
hinten saß. Bisher dachte 
ich Politik ist langweilig, 
doch heute habe ich ge-
lernt, dass es doch ganz 

spannend ist. Außerdem 
fand ich die Fragestunde 
mit einer Abgeordneten in-
teressant. Sie war sehr of-
fen, und symphytisch. Ich 
fand den Tag sehr informa-
tiv und habe viel über Poli-
tik gelernt.

Emma Drawer

Meiner Meinung nach war 
es dieses Jahr ein ganz be-
sonderer girl´s day, denn 
man konnte den Parteial-
ltag näher kennen lernen. 
Zu dem war der Tag für 
mich sehr informativ und 
abwechslungsreich. Die 
Mitarbeiter waren stets 
freundlich und bemüht uns 

einen eindrucksvollen Tag 
zu gestalten. Besonders 
war für mich die Debatte 
um die Lehramtsausbildung 
und Unterrichtsfach von 
Gebärdensprachen. Allen in 
allem war das für mich ein 
unvergesslicher Tag

Rabea Lieske

Mein Girlsday bei 
der Linksfraktion

Man hat hier vieles gelernt. 
Und es war nicht nur infor-
mativ, sondern auch lustig. 
Wir haben das Schloss be-
sichtigt, waren auf einer 
Sitzung im Plenarsaal und 
haben viele nette Leute 
kennengelernt. Im Plenar-
saal ging es darum, ob 
Gebärdensprache an Schu-

len unterrichtet werden 
soll. Wir konnten zusehen, 
wie darüber abgestimmt 
wurde. Alle Fragen, die wir 
anschließend noch hatten, 
wurden von Jacqueline 
Bernhardt beantwortet. Es 
war ein sehr toller Tag.

Charlotte Kettner

Ein etwas anderer Tag


